
 
 

広谷小学校の教育に関する保護者アンケート結果について 

年度末を迎え、1年間を総括する時期となりました。本校においても、学校評価・学校関係者評価等を

実施して今年度の教育活動の成果と課題をまとめているところです。１月に保護者の皆様にご協力いた

だきました「保護者アンケート」の結果をお知らせします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

養父市立広谷小学校 学校便り 

R6広谷っ子 
令和７年３月６日発行  第 20号 

ふるさととつながり、仲間とともに 
“在りたい未来”を創造する広谷っ子の育成 
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⑮学校は、校舎や校地の環境美化に努めている。

⑭学校は、避難訓練、交通安全教室、引き渡し訓練（ 1

年生のみ）、登下校指導など、子どもたちの安全や命を

守るために努めている。

⑬学校は、子どもたちの健全な発育のため、保健指導

（睡眠指導や歯科指導）、食育指導に努めている。

⑫学校は、子どもたちの体力、運動能力の向上に努め

ている。

⑪子どもたちは、先生に安心して話したり相談したりし

ていると思う。

⑩子どもたちは、友だちと仲良くすごしていると思う。

⑨学校は、いじめや不登校に適切に対応している。

⑧学校は、授業を工夫したり、家庭学習の定着を図っ

たりして、学力をつけようとしている。

⑦参観日、学校行事等では、子どもたちの生き生きとし

た姿が見られる。

⑥学校は、そうあんくんの日やスーパーそうあんクラブ、

地域人材の活用など、家庭・地域と連携して教育活動

を進めている。

⑤学校は、地域の自然・施設・文化などを生かした教育

活動をしている。

④学校は、感染症や熱中症など、時々の課題に適切に

対処しながら、教育活動を進めている。

③学校は、子どものことで相談した事について適切な

対応をしている。

②学校は、懇談会などで保護者の意見や要望を聞くよ

うにしている。

①学校便りやホームページ、学級通信、保健便り等で

教育方針や学校の様子や願いが伝わっている。

そう思う ややそう思う あまり思わない 思わない 【回答数97  回答率70％】



校長室より「広谷っ子ブログ」発信中！ 
【広谷っ子ブログ】https://hirotanikocho.blog.fc2.com/  

 

□ 「そう思う」「ややそう思う」「あまり思わない」「思わない」「わからない」の五択で回答

していただきました（＊ 集計に当たっては、「わからない」を除いて 100％となるようにグラ

フ化しています）。 

□ 全ての設問で、肯定的な回答（「そう思う」と「ややそう思う」）が、90％を超えています。

本校の学校運営を概ね良好に受け止めていただいているものと思います。 

□ 「⑤学校は、地域の自然・施設・文化などを生かした教育活動をしている」「⑥学校は、そう

あんくんの日やスーパーそうあんクラブ、地域人材の活用など、家庭・地域と連携して教育活

動を進めている。」「⑪子どもたちは、友だちと仲良く過ごしていると思う」「⑫学校は、子

どもたちの体力、運動能力の向上に努めている」の設問については「そう思う」という回答が

５０％を下回る結果となっています。 

□ ⑤⑥については、先の学校運営協議会（2/27）でも話題となりました。学校運営協議会委員や

地域コーディネーターの協力を得て、地域に学ぶ機会の充実と、地域とのさらなる連携強化を

図り「地域とともにある学校づくり」を推進していきます。 

□ また、⑫についても学校保健委員会（2/25）で学校から取組を報告しました。今年度から取組

を始めた「リズムジャンプ」「体幹トレーニング」「ヨガ」を継続し、引き続き子どもたちの

体力向上を図ります。 

□ その他、記述によるご意見もいただきました。学校の環境美化や学級閉鎖時の家庭への連絡方

法についてのご意見、行事等の充実、「そうあんくんの日」の取組の啓発についてのご意見も

いただきました。 

□ 開校 151年目を迎えている本校ですが、こうしたふり返りとそれを踏まえた実践を繰り返し、

広谷小学校は脈々と子どもたちへの教育活動をつないできたのだと思います。学校としても、

保護者の皆様のお考えを踏まえて改善を検討したいと思いますので、今後とも、ご意見があり

ましたら、遠慮なくお聞かせください。 
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■ 今年度最後のオープンスクール ２月 14日 

平日にも関わらず 170名を超す方に参観いただきました。それぞ

れの学級・学年で、学年の最後にふさわしい授業や発表を見ていた

だけたのではないかと思います。ご参観いただいた皆様、ありがと

うございました。 

 

 

■ 新入生体験入学 ２月 27日 【1年生】 

４月に入学してくる新入生の「体験入学会」を行いました。１

年生が、園児さんたちに、小学校生活のさまざまなことを教えま

した。優しくランドセルを背負わせてあげる１年生が、今日はと

ても大きく見えました。「1年間、小学校でがんばってきたんだ

よ」と言いたげな自信のある表情です。良い小学校体験を提供す

ることができました。１年生のおかげで、新入生の皆さんは、春

の入学が待ち遠しくなったにちがいありません。 

 

 
 

親子で防災学習（5年生） 

いっしょに塗り絵をしました 


